MEJOR INTERNET PARA LOS NIÑOS



María del Carmen Nsang Bindang

¿Qué es Better Internet for Kids?

Better Internet for Kids (BIK), es una iniciativa europea que busca crear un internet mejor para la infancia y la juventud europeas.

Con el respaldo de la Estrategia Europea para un Internet Mejor para la Infancia (BIK+), proporciona información, orientación y recursos sobre temas relacionados con un internet mejor, procedentes de la red conjunta Insafe-INHOPE de Centros para un Internet Más Seguro en Europa y de otros actores clave.

Centros de internet más seguro



Insafe e INHOPE colaboran a través de una red de Centros de Internet Segura (CIE) en toda Europa, generalmente cofinanciados por la Unión Europea, que incluyen un centro de concienciación, una línea de ayuda, una línea directa y un panel juvenil.

iinfórmate sobre los servicios en tu país! Aquí:

https://better-internet-for-kids.europa.eu/en/about

Centro para una Internet más segura en España ** inclue-

Este Centro para una Internet más segura recibe cofinanciación de la UE en el marco del acuerdo de subvención del Programa Europa Digital (DIGITAL) para los Estados miembros.

Centro de concienciación is4

El centro de concienciación tiene como objetivo concienciar y fomentar las competencias digitales sobre seguridad en línea para niños y jóvenes. Ofrece una gama de servicios y actividades dirigidas a niños, familias, educadores y profesionales que trabajan con menores.

Estos servicios incluyen:

- Desarrollar campañas nacionales de sensibilización.
- Desplegando servicios que viajan para impartir concienciación y formación por toda España.
- Organización de conferencias y eventos, incluido el Día de Internet Segura (SID).
- Desarrollar programas de talleres y actividades de capacitación.
- Proporcionar recursos prácticos gratuitos, como folletos, pautas, tutoriales en vídeo, cuestionarios,
- Cursos de aprendizaje electrónico y manuales para educadores.
- Involucrar al público a través de sus canales de redes sociales y colaboraciones regulares con
- · Medios digitales y tradicionales.

Día de Internet Segura

Cada febrero(11/02/2025), actores clave de todo el mundo se unen para hacer de internet un lugar más seguro y mejor para todos, especialmente para niños y jóvenes.

Con el paso de los años, el Día de la Internet Segura se ha convertido en un evento emblemático en el calendario de la seguridad en línea. Iniciado como una iniciativa del proyecto SafeBorders de la UE en 2004 y retomado por la red Insafe como una de sus primeras acciones en 2005, el Día de la Internet Segura ha trascendido su ámbito geográfico tradicional y ahora se celebra en más de 180 países y territorios de todo el mundo.

Desde el acoso cibernético hasta las redes sociales y la identidad digital, cada año el Día de Internet Segura tiene como objetivo generar conciencia sobre los problemas emergentes en línea y las preocupaciones actuales.

Centros de Internet Segura y Comités del Día de Internet Segura

Insafe es una red europea de Centros para una Internet más Segura (CIE). Cada centro nacional implementa campañas de concienciación y educación, gestiona una línea de ayuda y colabora estrechamente con jóvenes para garantizar un enfoque basado en la evidencia y con la participación de múltiples partes interesadas para crear una internet mejor.

En 2009, se introdujo el concepto de Comités del Día de la Internet Segura para fortalecer los vínculos con países fuera de la red e invertir en una promoción armonizada de la campaña a nivel mundial. Los Comités Globales del Día de la Internet Segura (y aquellos que trabajan para obtener la categoría de Comité del Día de la Internet Segura) ahora colaboran estrechamente con el Equipo de Coordinación del Día de la Internet Segura, con sede en Bruselas, en el corazón de la Unión Europea.

Más información en:

https://www.incibe.es/menores

https://better-internet-for-

kids.europa.eu/en/saferinternetday/about





